

## 7. Sekundärliteratur

### Jahrbuch der alten Lateiner : Schola Latina.

Halle ( Saale)

#### PERSÖNLICHE MITTEILUNGEN

---

##### **Nutzungsbedingungen**

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

##### **Terms of use**

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

## **PERSONLICHE MITTEILUNGEN**

**Dr. med. vet. Alwin Schmidt, Perleberg-Meckl., Marienstraße 1,**  
feiert am 17. 3. 1962 seinen 75. Geburtstag. Wir wünschen unserem lieben  
Freund alles Gute und danken ihm bei dieser Gelegenheit recht herzlich  
für seine Mitarbeit am Jahrbuch und für sein großes Interesse, welches er  
unserer Vereinigung entgegen bringt.

---

Für die Fülle von Freundschaft und Liebe, Anhänglichkeit und innerer  
Verbundenheit, die mir beim Übergang ins neue Jahrzehnt zum Ausdruck  
gebracht worden ist, danke ich von ganzem Herzen. Mit solcher Weg-  
zehrung darf ich nun getrost weiter wandern, dem Ziel entgegen.

In alter Kameradschaft Ihr  
Duisburg, im September 1961 Prof. Dr. O. Most

---

**Dr. med. Martin Gaebelin, Sanitätsrat,**  
der seit 1911 in Halle-Nietleben als praktischer Arzt tätig ist, konnte am  
? ? 1961 seinen 80. Geburtstag feiern.  
Der Jubilar besuchte die Latina von 1884—1889.

---

**Dr. med. Erich Lange, Halle/S., Lindenstraße 83,**  
feierte am 11. 12. 1961 sein goldenes Doktor-Jubiläum.  
Wir haben dem Jubilar unsere herzlichen Wünsche übermittelt.

---

**Die Abiturienten von 1910**  
feierten vom 1. bis 3. März 1960 in Kassel mit ihrem damaligen Klassen-  
leiter Oberstudiendirektor a. D. Dr. Hackmann ihr goldenes Abitur.

### **Suchecke**

Gesucht werden von Martin Scholz, Berlin-Reinickendorf 3, Rundpfuhl-  
weg 8:

1. Herrmann Boysen, Paul Boysen, geboren in Ismaelia, beheimatet in  
Oldesloe.
2. Herbert Münder, geboren in Sitzenroda als Sohn des Hegemeisters  
Münder.

Alle drei wohnten um 1914 auf III. 9 der P.A.

---

### **Wer kann Auskunft geben!**

Dr. med. Fritz Stoye, Hohenwisch, Harburg-Wilhelsburg.  
Rudolf Spierling, Eltersburg über Erlangen